



A Sofia, des cérémonies marqueront le 65^e anniversaire du décès de l'archevêque Séraphin (Sobolev)

Le 11 février 2015, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une délégation officielle de l'Église orthodoxe russe est arrivée à Sofia pour participer aux cérémonies du 65^e anniversaire du décès de l'archevêque Séraphin (Sobolev, 1881-1950). Celui-ci fut recteur de l'église russe de Sofia et doyen des paroisses russes de Bulgarie de 1921 à 1950.

La délégation est présidée par le métropolite Longin de Saratov, accompagné du prêtre Alexandre Tchebotariov et d'A. Perepelitsyne.

Tous trois étaient attendus à l'aéroport par le métropolite bulgare Jean de Varna et de Preslav la Grande, ainsi que l'évêque Grégoire, vicaire de la métropole de Sofia, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), recteur de l'église Saint-Nicolas, dépendance du Patriarcat de Moscou à Sofia et le hiéromoine Zotik (Gaevski), secrétaire de la Représentation de l'Église orthodoxe russe.

Le même jour, à l'ambassade de Russie en Bulgarie, l'ambassadeur Y. Issakov a donné un banquet en l'honneur de la délégation.

Les cérémonies du 65^e anniversaire du décès de l'archevêque Séraphin aura lieu à Sofia du 13 au 15 février.

Des offices pour le repos de l'âme du défunt hiéarque se suivront dans l'église russe Saint-Nicolas et au cimetière centrale de la ville.

Un film documentaire sur Mgr Séraphin (Sobolev) sera présenté au Centre de culture et d'information russe de Sofia, présentation suivie d'une rencontre à la « Maison de Moscou ».